

Según reunión sostenida entre municipio, Seremi y Servicio de Salud

# Información del gobernador Flies desata controversia por trabajos en el Cecosf de Río Seco

● El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, se reunió con Lidia Amarales y Verónica Yáñez para aclarar las dudas sobre este proyecto que, de acuerdo con las autoridades, tiene “todo perfecto”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Los ánimos no eran los mejores y las aguas aún estaban tensas en la reunión que sostuvo el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, junto a la directora del Servicio de Salud, Verónica Yáñez; la seremi de Salud, Lidia Amarales; la secretaria general de la Cormupa, Elena Blackwood; y el jefe del Área Salud de la corporación, Pedro Jofré, por el entrapamiento en el inicio de obras del Cecosf de Río Seco.

El jefe comunal dijo en un principio que una firma de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, basta-

ba para el comienzo de los trabajos; pero ahí estaba la traba, de acuerdo con una reunión sostenida entre Radonich y el gobernador Jorge Flies.

Horas después, la seremi de Salud, Lidia Amarales, dijo que “aquí no hay ningún atraso”, mientras que la directora del Servicio, Verónica Yáñez, explicó que “es importante señalar que esto –en este momento– está en revisión y visto bueno del Ministerio de Salud”.

Las palabras bastaron para el enfurecimiento de Radonich, quien dijo que –además de solicitar una reunión con las directoras–: “No estoy claro de que el gobernador Flies mienta o tendría por qué hacerlo”.

Calman las aguas

En la reunión pactada esta semana, para Radonich la instancia fue clave para constatar que la información entregada por el gobernador Flies no se ajustaba a la situación real. “La seremi (Amarales) y la directora (Yáñez) nos indican que está todo perfecto y en los tiempos, lo que contradice lo dicho por el gobernador (Flies). Esto generó una controversia innecesaria, provocando incertidumbre en los vecinos de Río Seco que esperan hace años este nuevo Cecosf”, señaló.

Por su parte, la seremi Amarales detalló que “está todo en orden y en los tiempos establecidos. El jueves se hizo la firma por parte del ministerio, y el viernes el



FEDINA

La reunión se realizó esta semana en el Palacio José Montes. Los ánimos no eran los mejores.

documento ya estaba en carpeta del Gobierno Regional para su discusión”

En la misma línea, la directora del Servicio de Salud

Magallanes, Verónica Yáñez, detalló que el proyecto ya fue incorporado a la tabla del Consejo Regional para su aprobación presupuestaria a fines

de este mes, lo que permitirá continuar con el proceso normal. “Desde el ámbito técnico nunca hemos detenido el avance de las obras”, recalcó.